

**Titulaire d'un BUT (Bachelor Universitaire de Technologie) en info-communication, Romane Pichon a rejoint le service Enfance-Jeunesse du Mans pour une mission de service civique de 9 mois (septembre à mai 2024). Elle effectue son volontariat au sein de la rédaction du webzine vitav.fr.**

Sarchoise d'origine, Romane Pichon, 20 ans, a terminé son BUT en août 2024. Désireuse d'exercer le métier de journaliste à l'issue de ses études, la jeune femme a répondu à l'annonce de la ville du Mans concernant la recherche d'un.e volontaire en service civique en média et communication. Depuis le 2 septembre 2024, elle effectue une mission au sein de Vitav, le webzine des jeunes du Mans. **« Ce volontariat entraine en phase avec mon parcours universitaire. C'était une bonne façon de m'introduire dans le domaine journalistique avant d'entrer dans le grand bain. Cette expérience est concrète et pourra enrichir mon dossier pour un Master »**, confie-t-elle.



Les journées de Romane sont rythmées par la relecture d'articles réalisés par les jeunes pigistes, en lien avec le rédacteur en chef du magazine (Mamadi Sangaré). Elle réalise également des reportages et des chroniques.

Le 11 septembre 2024, elle a fait son baptême du feu en tant que chroniqueuse radio dans l'émission animé par les jeunes du Vitav sur [Cartables FM 93.3 Le Mans](#). Elle fera régulièrement partie de l'équipe. **« Cet exercice était impressionnant, mais il constitue un bon entraînement dans la prise de parole. Je me suis bien amusée. J'ai aimé cette proposition de parler librement d'un sujet qui me tenait à cœur. »**

Romane va notamment s'impliquer sur des actions du service jeunesse, notamment sur l'événement Forever Young sur le pôle audiovisuel. Elle sera également en appui sur des sessions d'ateliers d'éducation aux médias menées dans les établissements scolaires de la ville.

## UN SERVICE CIVIQUE DATING AU MANS



**Jeudi 26 septembre 2024, la ville du Mans organise un Service Civique Dating à l'occasion du festival **Forever Young #4**. Rendez-vous de 15h à 19h, place de la République.**

Les futurs candidats et candidates pourront rencontrer les structures en recherche de jeunes pour des missions de Service Civique.

Le public pourra également recueillir des informations avec le pôle ressource en présence du réseau Infos jeunes, France Travail, la Mission Locale de l'agglomération mancelle, Carbur'Péra, La Cravate Solidaire et de volontaires en Service Civique.

Un buffet convivial international donnera aussi l'occasion de discuter avec de jeunes volontaires européens.

### **Partager :**

- [Cliquez pour partager sur Twitter\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Facebook\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)



- [Cliquez pour partager sur Google+\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)